

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la asociación Ágora cuelgan el lazo rosa contra el cáncer de mama

El Ayuntamiento iluminará desde hoy lunes el Chalet Centella y la Casa-Museo de la Barbera dels Aragonés de color de rosa para crear conciencia social sobre esta enfermedad y como apoyo institucional a las mujeres afectadas y a la causa de la asociación

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, y otros edificios municipales, lucen desde esta mañana en su fachada un lazo rosa contra el cáncer de mama. La concejala de Sanidad, Marta Sellés, ha colocado el lazo rosa en el Consistorio junto a responsables de la asociación local 'Ágora', grupo local de autoayuda para mujeres con cáncer de mama. Ágora ha previsto diversas actividades durante el mes de octubre en la localidad para concienciar a la población sobre el cáncer de mama. La pasada semana, la Sala A de Vilamuseu acogió una conferencia promovida por la Ágora, e impartida por el Dr. Gaspar Esquerdo Galiana, que reunió a decenas de personas interesadas en los conocimientos aportados por el ponente sobre este tipo de cáncer, el más común. “Desde el Ayuntamiento queremos mostrar nuestro más sincero apoyo a las afectadas por esta enfermedad y a sus familiares; y reivindicar la importancia de la investigación para buscar métodos menos agresivos que la quimioterapia para el tratamiento de esta enfermedad que por desgracia sufren tantas mujeres”, ha comentado Marta Sellés, edil de Sanidad vilera. Para el próximo miércoles 19 de octubre, y con motivo del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, en el parque de la Barbera dels Aragonés a las 19.00 horas tendrá lugar el acto de lectura del manifiesto, que este año correrá a cargo de M^a Francisca Morcillo, mujer afectada por esta enfermedad. Además, el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, iluminará desde hoy lunes, y durante los próximos días, las fachadas del Chalet Centella y la Casa-Museo de la Barbera dels Aragonés de color de rosa, como apoyo institucional a las mujeres afectadas y a la causa de la asociación, y crear conciencia social sobre esta enfermedad que cada año se diagnostica a más de 2 millones de mujeres en todo el mundo según cifras de la Organización Mundial de la Salud.

Noticia publicada el 17 de Octubre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Sanidad.

